

**Auszug aus der Niederschrift
über die 05. Sitzung der Bürgerschaft am 11.06.2015**

Zu TOP : 9.9

zur Aufnahme des Titels "Hochschulstadt" in den Namen der Hansestadt Stralsund

**Einreicher: SPD-Fraktion, Peter van Slooten,
Fraktion LoL, Andrea Kühl**

Vorlage: AN 0075/2015

Frau Bartel begründet den Antrag ausführlich.

Frau v. Allwörden führt Beispiele für Kooperationen der Hansestadt und der Fachhochschule an. Die Bedeutung der Fachhochschule findet sich im täglichen Leben Stralsunds wieder, so dass eine entsprechende Titulierung im Stadtnamen seitens der CDU/FDP-Fraktion für nicht erforderlich gehalten wird.

Herr Adomeit pflichtet Frau von Allwörden bei und betont, dass nicht sämtliche Besonderheiten der Stadt im Titel genannt werden können.

Herr Hofmann äußert sein Befremden darüber, dass mit diesem Antrag dem Vorhaben des Ausschusses für Bildung, Hochschule, Kultur und Sport vorgegriffen wurde.

Während der Sitzung in der Fachhochschule verständigte man sich darauf, sich mit diesem Anliegen der Fachhochschule zu beschäftigen und entsprechende Maßnahmen einzuleiten.

Frau Müller beantragt, die Beratung des Antrages in den Ausschuss für Bildung, Hochschule, Kultur und Sport zu verweisen, da die Idee für sehr gut befunden wird und beraten werden sollte.

Herr Paul stellt den Antrag auf Verweisung der Beratung des Antrages in den Ausschuss für Bildung, Hochschule, Kultur und Sport zur Abstimmung.

Abstimmung: Mehrheitlich abgelehnt

Abschließend lässt der Präsident über den vorliegenden Antrag wie folgt abstimmen:

Die Bürgerschaft der Hansestadt Stralsund beschließt:

Der Oberbürgermeister wird beauftragt, den Titel „Hochschulstadt“ dem Namen der Hansestadt voranzustellen.

Mehrheitlich abgelehnt

für die Richtigkeit der Angaben: i.A. Lotzow/Sitzungsdienst

Stralsund, 26.08.2015